



Muy disgustado estuvo el presidente Álvaro Uribe con algunos miembros del Ejército, por los recientes escándalos en la institución. ^{Ap}

ARRANCA VISITA DE COMISIONADA

Uribe les jala las orejas a militares

El presidente Álvaro Uribe decidió usar ayer el aula máxima de la Universidad Militar para 'jalarles' las orejas a las Fuerzas Armadas y de paso enviarle un mensaje a la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Navanethem Pillay, quien está de visita en el país, en el sentido de que su Gobierno está comprometido con su labor.

"Necesitamos la ayuda (de los militares) para que erradiquemos totalmente cualquier espíritu perverso que quede en algún integrante de las Fuerzas Armadas y que no esté comprometido con el respeto absoluto de los derechos humanos y que aprendamos, en todo momento, a decir la verdad", dijo el mandatario, frente al comandante del Ejército, general Mario Montoya.

Las palabras de Uribe en el marco de la visita de la Alta Comisionada no son para menos. EL TIEMPO conoció con fuentes del Gobierno que Pillay estará hasta el sábado en Colombia y monitoreará de cerca el tema de los derechos humanos en el país. No solo se verá con altos funcionarios del Estado (Fiscal General, Procurador, y presidentes de las Cortes), sino que tendrá audiencias con algunos secto-

res de la oposición, con ONG y el viernes viajará a Arauca para conocer la situación de víctimas de la violencia en ese lugar.

El presidente Uribe, en su discurso de ayer, reprochó varios escándalos en los que los militares se han visto involucrados. "Un día nos hacen quedar mal en Guaitarilla; después nos hacen quedar mal en Cajamarca; ahora nos hacen quedar mal en Soacha. Todos los días tenemos que ser más estrictos y más rigurosos", exigió el Jefe de Estado.

El caso de Soacha está relacionado con 11 jóvenes que desaparecieron del sur de Bogotá y luego fueron hallados muertos en Ocaña, Norte de Santander. El Ejército los reportó como dados de baja en combate. Por este tema, tres coroneles, que tuvieron mando en la zona, fueron relevados de sus cargos la semana pasada.

La Comisionada inició ayer su agenda. En la tarde se reunió con el presidente Uribe. Previamente lo había hecho, en el Palacio de San Carlos, con el canciller Jaime Bermúdez; el ministro de Defensa, Juan Manuel Santos y el ministro del Interior, Fabio Valencia, entre otros.